<u>夢応援プロジェクトのイベントレポートを公開!</u>

Yahoo!検索 検索

YAHOO! =1-X

Yahoo! JAPAN - ヘルプ



<u>トピックス 写真 動画 地域 リサーチ</u> ポピュラー

検索

ニュース記事 │◆ │

条件検索

主要 国内 海外 経済 エンターテインメント スポーツ テクノロジー ニュース提供社

政治 社会 人

国内

<u>提供RSS</u>

< 敷地内禁煙>実施・計画中は半数以下 全国の大学病院

2月11日3時3分配信 毎日新聞

全国の国公私立大付属病院と医学部で、今年度末までに敷地内禁煙を実施・計画している病院は47%、医学部は33%にとどまることが、産業医科大産業生態科学研究所の大和浩教授らのグループの調査で分かった。受動喫煙防止の努力義務を課す健康増進法が03年5月に施行され、禁煙外来を設置する病院も増加。たばこ関連疾患を減らす取り組みが進む中、拠点病院と医師養成機関で対策が遅れている実情が浮き彫りになった。

グループは昨年8月、大学病院83施設と80校の医学部にアンケートを郵送、同10月までにすべての大学病院と医学部から回答を得た。

敷地内禁煙を実施済みの病院は36%、医学部は25%、今年度内に実施を計画している病院は11%、医学部は8%だった。一方、検討中だが日時は未定としたのは大学病院41%、医学部29%、未検討としたのが大学病院12%、医学部38%だった。また、敷地内禁煙化についてどう考えるかの問いに、実施・計画している大学病院、医学部のほとんどは「速やかに敷地内禁煙とすべきだ」と回答。一方、未検討の大学病院、医学部からは「時期尚早」「建物内を禁煙化する程度でよい」との回答が目立ち、意識の差が明白になったという。

病院には呼吸器系や循環器系の疾患を持つ患者も多いが、喫煙室ではドアの開閉で煙が漏れ、建物内禁煙でも玄関付近や駐車場などで受動喫煙の恐れがある。敷地内禁煙を導入している京都大医学部付属病院は「患者の健康をサポートするのが病院の社会的使命」と理由を説明している。

大和教授は「病院の敷地内禁煙は、患者が禁煙するきっかけづくりになる。医学部の禁煙も喫煙しない医師の育成に重要」と話す。調査結果は、11日から京都市で開かれる日本禁煙推進医師歯科医師連盟総会で発表する。【新井隆一】

▽高橋裕子・奈良女子大教授(予防医学)の話 禁煙化は建物 内でよいといった意見や時期尚早とする意見は、受動喫煙に関す る医学知識の不足によるもので時代遅れだ。すべての大学病院と 医学部は早急に敷地内禁煙を達成すべきだ。

最終更新:2月11日3時6分

注目の情報



<u>浩志(26歳)も</u> 始めました!

<u>社会人4年目の僕が</u> 豊富なラインアップ <u>から選んだのは?</u>

nikkeiBPnet on Yahoo!=1-2



定率減税廃止 サラリーマンの給 与はどうなる?

₽ 税制 - ₩ 税制改正のポイント

₽ 国内トピックス

75歳以上 在宅療養支援プラン 沈没漁船「大型船が当て逃げ」 十勝で再燃か 鈴木・中川戦争 「サプリ」の安全性どう確保? 日朝代表が会談、拉致提起か 不完全燃焼防止装置が盲点か 民主、予算委論戦に大物3人

> <u>トピックス一覧</u> バックナンバー

国内アクセスランキング

記事

米軍キャンプ付近で爆発音三 公園に発射台、ゲリラかー神奈 川・座間 (時事通信) - 2時0分

若田さん、宇宙長期滞在へ= 日本人初、2008年度国際基地に (<u>時事通信</u>) - 6時30分

1位~20位

写真(総合)



ブラジル人男性、危機一髪で孫をヘビから 教出 (ロイター) -12日(月)13時48分